
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Caro Sindaco, 
 
è con piacere che ti inviamo la bozza di ordinanza, e i relativi provvedimenti, che l’ Assemblea dei 
Sindaci della Provincia, convocata a Palazzo Isimbardi, ha approvato questo pomeriggio. 
 
Riteniamo sia importante sottolineare, ancora una volta, la modalità con cui siamo arrivati a questo 
importante  risultato. 
 
Il problema dell’ inquinamento è una questione che riguarda la salute di tutti i nostri cittadini, e che 
per essere affrontato in modo serio, necessita di scelte condivise. 
 
Da oggi abbiamo inaugurato una nuova modalità, condivisa con tutti i Sindaci, e che ci avvicina di 
più alla costruzione della città Metropolitana. 
 
Nel ringraziarti ancora per la partecipazione, ti rinnoviamo i nostri più cordiali saluti  
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Sindaco di Milano                                                                 Il Presidente della Provincia di Milano                                                   
Giuliano Pisapia                                                                        On. Guido Podestà  
 
 


